



L'ancien directeur de la Communication et Secrétaire General de la Fecafoot a été libéré dans la soirée du jeudi 27 octobre 2022.

Le journaliste, directeur de publication du journal Info +, a été interpellé et placé en garde à vue, suite d'une plainte du président de la Fecafoot, Samuel Eto'o Fils, l'accusant de détenir par devers lui des documents confidentiels de l'instance suprême du football camerounais, avec l'intention de les falsifier.

Parfait Siki avait claqué la porte de la Fecafoot au mois de février dernier, au lendemain de la CAN 2022, et deux mois après l'élection de Samuel Eto'o à la tête de l'instance.

Aujourd'hui, il est au centre d'un feuilleton judiciaire dont l'épilogue ne s'annonce pas pour bientôt.